
  

VERBALE DEL 30 LUGLIO 2019 

L'anno 2019, il giorno 30 del mese di Luglio si è riunito presso la propria sede sita in via S. Ciro n. 15, il 

Consiglio della II Circoscrizione, giusta convocazione a norma di Regolamento, del Presidente Greco prot. 

827343 del 27/06/2019 per trattare gli argomenti di cui agli allegati O.d.G.  

Presiede la seduta il Presidente Savoca. 
Alle ore 10:25 dispone l’appello e risultano presenti i seguenti consiglieri: Cardella, Guaresi, Scarlata, 

Serio, Tusa e Viscuso. Risultano assenti i consiglieri Marchese, Orilia e il Presidente Greco. Verificata 

la validità del quorum strutturale, la seduta viene dichiarata aperta.  

E’ assistito dal Segretario l’Esp. Amm.vo Sig.ra Carmela Varvarà. 

Redige il verbale il Coll.re Prof. Amm.vo Sig.ra Anna Maria Ventimiglia. 

Alle ore 10:30 entra il Presidente Greco che presiede. 

Il Presidente Greco ringrazia i consiglieri Savoca, Scarlata e Tusa che ieri si sono recati alla riunione della 

III Commissione Consiliare e il consigliere Tusa informa il consiglio di quanto discusso durante la riunione. 

Terminato la discussione i consiglieri Scarlata e Viscuso chiedono l’inversione dell’OdG e il consiglio 

approva la richiesta. 

Il Presidente propone la nomina degli scrutatori i consiglieri Cardella, Serio e Tusa e il consiglio approva. 

Si passa al II punto iscritto all’OdG: Approvazione verbali sedute precedenti. 

Si dà lettura del 16 luglio 2019, lo stesso viene approvato all’unanimità alle ore 11:00. Risultano assenti 

alla votazione i consiglieri Marchese e Orilia. 

Alle ore 11:01 esce il consigliere Serio e viene sostituito dal consigliere Scarlata come scrutatore. 
Il Presidente informa il consiglio che si è recato al Polo Tecnico per discutere sulla problematica ricadente 

alla zona Industriale, poiché deve recarsi nuovamente al Polo Tecnico tra il 6 e il 7 agosto chiede ai 

consiglieri anche la loro presenza. Oltre alla problematica sopracitata si discuterà sulla pericolosità 

dell’uscita bretella autostradale di via Giafar, poiché si sono verificati degli incidenti si sta vagliando 

l’ipotesi di posizionare delle bande rumorose. 

Si dà lettura del 19 luglio 2019, lo stesso viene approvato all’unanimità alle ore 11:10. Risultano assenti 

alla votazione i consiglieri Marchese, Orilia e Serio. 
Si dà lettura del 22 luglio 2019, lo stesso viene approvato all’unanimità alle ore 11:15. Risultano assenti 

alla votazione i consiglieri Marchese, Orilia e Serio. 
Alle ore 11:16 il consiglio viene dichiarato chiuso. 
 

 
 

 
 
 

                         Il Segretario                                                                           Il Presidente       

        Esp.Amm.vo Sig.ra Carmela Varvarà                                         Salvatore Savoca 
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